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 Der neue Vorstand stellt sich vor 

 
Am 05.11.2021 wurde auf der Jahreshauptversammlung 
unseres Vereins ein neuer Vorstand gewählt. Enrico Nobbe 
wurde zum neuen Vorsitzenden gewählt. Er trat die Nachfolge 
unseres leider in der Zwischenzeit verstorbenen, langjährigen 
Vorsitzenden Werner Grundmann an. Er und sein 
Vorstandsteam haben einiges vor und wollen mit diesem 
Newsletter anfangen. Dieser soll in unregelmäßigen 
Abständen, über Aktivitäten und Veranstaltungen in unserem 
Verein, informieren. 
 
Wer ist unser neuer Vorsitzender: 
Enrico Nobbe, geboren 1977, verheiratet und seit 1983 
Vereinsmitglied. 
Vom Fussballer, zum Handballer, anschließend 
Abteilungsleiter Handball jetzt Vereinsvorsitzender. 

 

Ziele des neuen Vorstandes: 

 

• Einrichtung einer Geschäftsstelle als Anlaufpunkt für alle 

Vereinsmitglieder bzw. Interessenten 

• Mitgliedergewinnung 

• Änderung der Satzung  
• Änderung der Beitragsordnung 
• Weitere Modernisierung der Sportanlage Hagental 

 

Der Vorstand des SV Germania Gernrode e.V.: 

Enrico Nobbe   Vorsitzender 

Mathias Simon  stellv. Vorsitzender 
Maik Roßmeyer  Kassenwart 
Sandra Fuchs  Schriftführerin 
Michael Clemens Sportwart 

Mandy Arndt  Frauenwart 

Andreas Schulze Jugendwart 

Die Corona Pandemie 

 
Die Corona Pandemie begleitet uns als 
Verein, schon nun zwei Jahre und ein 
schnelles Ende ist leider noch nicht in 
Sicht. Doch wir als Verein stehen das 
getreu unserem Motto:  
 
Zusammen stark sein 

 

gemeinsam durch. Wir möchten uns bei 
allen Mitgliedern, Förderern und 

Sponsoren, für ihre Treue in diesem für 
jeden von uns schweren Zeiten, 

bedanken. Ohne eure Unterstützung, 

sehe es düster aus, mit Sport in 

Gernrode. Die Kosten für Beiträge beim 
z.B. LSB, KSB und bei Versicherungen 
wurden unvermindert eingezogen. 

Teilweise sogar erhöht. Deshalb war 

und ist es für uns enorm wichtig, dass 

weiterhin die Mitgliedsbeiträge bezahlt 

worden und werden, um die laufenden 
Kosten zu finanzieren. 
 

Vielen Dank für eure Treue. 

   
Trainingsbetrieb wieder gestartet 
 

Unter 2G Regeln in Innenbereich und 
3G Regeln im Aussenbereich, sind wir 
wieder in den Trainingsbetrieb 

gestartet. Nachdem dieser von Mitte 
November an ausgesetzt wurde. Dies 
war eine vom gesamten Vorstand 
getragene Entscheidung, um nicht noch 

unnötige Kontakte in dieser Zeit, 

(Inzidenz im LK Harz über 1000) zu 
produzieren. Mit viel Verständnis aller 
Mitglieder, haben wir diese Zeit 
überstanden und freuen uns, wenn 
auch mit Einschränkungen, wieder 

trainieren zu können. Einige 
Fachverbände streben eine baldige 
Rückkehr zum Wettkampfbetrieb an.  

 Veranstaltungen 

 
Für das Jahr haben wir einige Veranstaltungen geplant. Wann 
und unter welchen Bedingungen diese stattfinden, können wir 
aufgrund der Corona Pandemie augenblicklich noch nicht 
sagen.  

 
• Jahreshauptversammlung 

- Änderung der Satzung 
- Änderung der Beitragsordnung 
 

• Germania Open im Tischtennis 

 

• Germania Open im Volleyball 


